

# NEWSPAPER

## Polsek Kandanghaur Polres Indramayu Lakukan Patroli Siang Hari dalam Upaya Quick Wins PRESISI TRI WULAN 3

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 16:08



*Polsek Kandanghaur Polres Indramayu Lakukan Patroli Siang Hari dalam Upaya Quick Wins PRESISI TRI WULAN 3*

Indramayu, - Polsek Kandanghaur Polres Indramayu dari Polda Jawa Barat melakukan langkah cepat dalam program PRESISI TRI WULAN 3 dengan

melaksanakan patroli siang hari, di wilayah hukumnya, Selasa (8/8/2023)

Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencegah potensi kejahatan di wilayah Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

Dalam patroli siang hari ini, petugas patroli yang terdiri dari AIPDA Hadi Sugandi, BRIPKA Aang Fadli, dan BRIGADIR Rizki Novika menyoar berbagai lokasi strategis di wilayah tersebut.

Beberapa lokasi yang menjadi fokus patroli meliputi pemukiman penduduk, jembatan Kali Perawan, tempat berkumpulnya masyarakat dan pemuda, jalan raya Pantura yang merupakan jalur lalu lintas padat kendaraan, jalur perkantoran, sekolah-sekolah, obyek vital, perbankan, serta lokasi yang rawan tawuran, kriminalitas, toang (pencurian kendaraan bermotor), dan gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, yang diwakili oleh Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar, menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan secara mobile dan dialogis.

Tujuannya adalah untuk antisipasi terhadap potensi kejahatan seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), premanisme, geng motor, dan berbagai bentuk kriminalitas lainnya.

Dengan adanya patroli seperti ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta mencegah terjadinya tindakan kriminal di wilayah Kandanghaur.

“Langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kandanghaur dalam mendukung program PRESISI TRI WULAN 3 dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terbebas dari potensi gangguan kamtibmas,” kata Kompol Gangsar

Masyarakat diharapkan untuk tetap bekerja sama dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian tentang potensi ancaman kejahatan di sekitar mereka.

Dengan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Indramayu dapat semakin maju dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Harap Kompol Gangsar.

**ANDRI/HMS RES IMYU**